Jugendliche feiern Konfirmation in Cramon



Foto: Gerda Jansen

CRAMON Zwölf Mädchen und Jungen der Kirchengemeinde Alt Meteln-Cramon-Groß Trebbow sind jetzt in der Kirche zu Cramon konfirmiert worden. Während des Festgottesdienstes bekräftigten die Konfirmanden ihren christlichen Glauben. Damit wird an ihre Taufe als Kind angeknüpft, bei der El-

tern und Paten stellvertretend für sie den Glauben bekannten. Gleichzeitig bestätigen sie ihre Aufnahme in die christliche Gemeinde. Pastor Markus Seefeld betonte: "Heute ist ein Tag der Freude, auf den ihr zwei Jahre lang im Konfirmandenunterricht vorbereitet wurdet".